



山城中だより

平成 26 年度 第 3 号

TEL 0774-86-2001

FAX 0774-86-5381



<http://www.kyoto-be.ne.jp/yamasiro-jhs/>

平成 26 年 6 月 4 日 発行 木津川市立山城中学校

『私たちの道徳』

本年度から全国のすべての小中学生に「私たちの道徳」（文部科学省）という冊子が配布されています。「私たちの道徳」は、「心のノート」を全面改訂したもので、児童生徒が道徳的価値について自ら考え、実際に行動できるようになることをねらいとして作成された道徳教育用教材です。

本校においても、この冊子を活用し、「心の教育」を推進します。

先日は、全校集会でこの中の緒方貞子さんのメッセージを使い、「日本人の自覚をもち世界に貢献する」ことを考えました。（再度メッセージを掲載しておきます。）



元国際連合難民高等弁務官
緒方貞子

みなさんも子供のときから、自分の住む社会や国のことだけでなく、世界各国の情勢についてもつねに関心をもち続けてください。外国のことを学び、世界中の人たちに対する思いやりを忘れないような大人になってください。

message

メッセージ

しかも、世界各国は、交通や通信の発達に伴って、相互に補い合っているか、なければ、満足に存続することができなくなっています。もつとも豊かだと思われている欧米諸国や我が国でも、自国だけで、現在の生活を続けていくことはできません。世界中が平和で、助け合える状況であることがどうしても必要です。

人間がどんな場所、どんな環境のもとで生まれるかは、全くの偶然です。現在の日本のように、いろいろな困難はあっても、衣食に不自由することのない社会に生まれ合わせた私どもは、世界のいろいろな地域で、多くの人たちが貧しさや各種の争いのために不幸な生活をしいられ、日夜、苦勞を続けていることを忘れてはなりません。

中学生のみなさんへ

6月行事

- | | |
|---------------------------------|----------------------------------|
| 2日(月) 教育相談週間(13日まで)
3年生実力テスト | 14日(土) 山城陸上大会 |
| 3日(火) 水泳開始 | 16日(月) 17日(火) 部活動参観 |
| 5日(木) 相楽陸上壮行会 | 18日(水) 部活停止(26日まで)、一斉委員会
登校指導 |
| 6日(金) 相楽陸上大会 | 26日(木) 期末テスト、下校指導 |
| 13日(金) 教育実習終了、地域懇談会 | 27日(金) 期末テスト、避難訓練、全校集会 |

7月の主な行事

- | | |
|--------------|---------------|
| 8日 一鉢運動(1年生) | 19日 20日 相楽大会 |
| 10日～ 三者面談 | 23日 夏季交流学習会 |
| 17日 給食終了 | 24日 25日 山城大会 |
| 18日 終業式 | 28日 29日 府陸上大会 |
| | 29日 30日 府大会 |

【6月の生徒目標】

正しい服装をする

PTA総会

「勇気と関心を持ち、積極的に子どもの健やかな成長に関わろう！」(H26 PTA 活動方針)

5月8日は、学校公開、進路説明会、自然体験学習説明会、PTA総会、体育後援会総会にご来校いただきありがとうございました。

地域懇談会に多数のご参加を！ 6月13日（金） 午後7時30分から1時間程度

上狛 [椿井・北河原・神童子, 北部, 南部]
棚倉 [綺田, 北平尾, 南平尾]

(場所：山城中学校 3A教室)

(場所：山城中学校 1階少人数教室)

テーマ 上狛「通学路について」

棚倉「携帯電話・スマートフォン等の使い方について」

* 学校の子どもたちの様子も紹介しながら、地域や家庭での子どもの様子について、気軽に有意義な懇談ができますよう多数の参加をよろしくお願いいたします。

生徒総会

5月26日に生徒総会が開催されました。

山城中学校の生徒目標『**仲間を大切にし、山城中の良き伝統を守ろう**』をもとに、生徒会の活動方針が生徒会長 富岡大聖君から提案され、承認されました。また、各委員会の提案と質疑により、今年1年の活動内容などが共通理解されました。

生徒会活動方針

- 1 あいさつや身だしなみを意識する取組を行う。
- 2 専門委員会の活動、係活動をやりきることで、授業規律や3分前着席などを心がける、けじめある学校生活を送る。
- 3 体育大会、文化祭を通して、お互いを認め合う集団をつくる。
- 4 エコ活動を推進して、過ごしやすい環境をつくる。

1年生 自然体験学習

5月18日、19日の2日間、1年生の自然体験学習を、京都府立少年海洋センター マリンピアと養老漁港で行いました。快晴の中、この2日間の自然体験学習で、学年の仲間と寝食をともにし、自然や集団生活について多くのことを学ぶ貴重な体験となりました。

